Declaraciones luego de primera sesión Cumbre APEC DECLARACIONES DEL PRESIDENTE DE LA REPUBLICA, RICARDO LAGOS, DURANTE LA REUNION APEC, EN MEXICO

LOS CABOS, 26 de octubre de 2002

Bueno, quisiera indicar mi satisfacción, en tanto hoy día podemos anunciar que con la Primer Ministro de Nueva Zelanda, con el Primer Ministro de Singapur, que no ha podido acompañarnos y que lo representa el ministro de Economía, vamos a iniciar negociaciones para un acuerdo de libre comercio en el año 2003 estas tres economías. Estamos culminando un largo camino que comenzó dos años atrás en Brunei. +

Al mismo tiempo, quisiera señalar que Nueva Zelanda, Singapur, Chile, estamos comprometidos para acuerdos de libre comercio, para tener una mayor liberalización en el comercio y en la inversión de nuestros países. +

Los compromisos asumidos por nuestras economías en Bogor se están cumpliendo a plenitud y creemos que esto va a fortalecer el crecimiento de nuestras respectivas economías e introducir un período de paz y prosperidad para nuestras naciones. Hay políticas y valores comunes de estas tres economías que se expresan en este acuerdo, y la decisión de iniciar negociaciones en el segundo semestre del 2003, luego de concluido los estudios que se han realizado para esto, nos permite pensar en una resolución pronta de este acuerdo.